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欧冠四分之一决赛首回合客场2
比0战胜本菲卡，回到主场只要不输
两球就能13年来再次杀入欧冠四强，
国际米兰要回到巅峰了吗？不，答案
恰恰相反，蓝黑军团更有可能走向一
条通往谷底的道路，等待着球队和俱
乐部的大概率不是荣誉，而是煎熬。

为什么这么说？因为事情摆在眼
前，欧冠能走到四分之一决赛，并有不
小机会打进半决赛确实是不错的成
就，但达成这一成就的代价是放弃联
赛，自2月23日欧冠八分之一决赛首
回合对波尔图的比赛开打以来，国米
欧冠成绩为两胜一平，意大利杯（半决
赛）一战一平，成绩抢眼，但联赛七场
下来却只拿到了四分！积分榜上已经
掉出了前四！

事情再明显不过，欧冠主场1比0
击败波尔图后，国米联赛客场0比1输
给了博洛尼亚；客场战平波尔图晋级
欧冠八强前一场比赛客场1比2输给
斯佩齐亚，后一场主场0比1输给尤文
图斯；客场2比0击败本菲卡赢得晋
级半决赛主动权前一场客场1比1平
萨勒尼塔纳，后一次主场0比1输给蒙
扎；意大利杯半决赛客场战平尤文图
斯前一场主场0比1输给佛罗伦萨。

七场联赛中唯一赢下来的是主场

2比0击败莱切，为什么这场能赢？因
为那场比赛之前是国际比赛日，之后
的周中国米也没有杯赛任务。无论是
球队确实没有双线作战能力也好，是
教练组和球员优先选择联赛也罢，总
之现在的情况是国米杯赛势头很猛，
联赛则一败涂地。

这会带来什么结果？30轮战罢，
国米积 51 分落后第四名 AC 米兰两
分，比身后的亚特兰大高出也是两分，
接下来球队至少还有一场欧冠四分之
一决赛和一场意大利杯半决赛要踢，
如果延续目前这种泾渭分明的表现，
大概率是拿不到联赛前四的，换句话
说除非拿到欧冠冠军，否则国米下赛
季很可能将无缘欧冠。

根据意大利媒体的估算，无缘欧
冠意味着国米下赛季的收入（包括转
播分成和门票）将减少6000万欧元左
右。

由于俱乐部本就负债累累，本
赛季即便打进了欧冠八强，仍需要
在6月30日之前通过转会盈利3000
万欧元，如果真无缘下赛季欧冠，今
夏蓝黑军团必然要大规模重建，劳
塔罗、巴雷拉、巴斯托尼等正值当打
之年的球员全都会被摆上货架，未
来很长一段时间都将彻底告别意甲
冠军之争，甚至连亮相欧冠都将成
为奢望。

如果国米真无缘下赛季欧冠，也
未尝不是件好事，长痛不如短痛，这意
味着苏宁集团只有一条路可走，那就
是出售蓝黑军团。

国米现在负债超过3.9亿欧元，其
中橡树资本提供的2.75亿欧元将在明
年夏天到期，如果届时还不上，橡树资
本就将自动获得国米的所有权，就像
之前埃利奥特从李勇鸿手里获得AC
米兰所有权那样。

靠俱乐部自身盈利来还钱是不可
能的，过去三年国米亏损额分别是
2.456亿欧元、1.024亿欧元与1.4亿欧
元，所以这笔钱要么苏宁集团掏，要么

是举新债还旧债。
前一种可能性极小，事实上过去

几年里国米一直都是采取后一种办
法，现在的问题是无缘欧冠将会导致
俱乐部收入大幅减少，还不上钱的风
险提高，债主会要求更高的利率，而一
旦不能尽快回到欧冠，等于是陷入了
恶性循环。

苏宁集团之前一直不卖国米，主
要是因为欧超联赛和新球场这两大
诱惑，只要能实现其中之一，俱乐部
收入便可大幅增加，扭亏为盈后就有
钱还债了，再卖俱乐部也不是这个价
了。

但现在欧超联赛已经完蛋，新球
场说句不好听的，就算米兰市政府不
扯皮，国米现在也没钱建，欧冠联赛这
个现金奶牛再一丢，那真是啥指望都
没有了。

现在卖，价钱肯定要比去年卖
更低，但总比被橡树资本强制接管
好，而对国米俱乐部来说，即便是橡
树资本接管，情况也会比现在更强，
因为作为投资基金，橡树资本肯定
不会长期持有俱乐部，而是会像埃
利奥特集团在AC米兰做的那样，先
投入资金提升球队成绩，包装好后
再卖出去。

倒逼苏宁放弃，国米才能真正解脱

莫拉蒂说自己如果还是国米主
席，那么现在小因扎吉已经下课，事实
上无论本赛季国米最终结局如何，小
因扎吉都大概率下课，事情的关键并
不在于技战术选择，而在于主教练已
经无法控制更衣室。

上轮联赛主场0比1输给蒙扎后，
小因扎吉已经说得很清楚了：“当有欧
冠要踢的时候，主教练会有自己的计
划，但有时候无法实现，因为会发生一
些你意想不到的事情。”

现在的情况是俱乐部更想保联赛
前四，但球员明显对欧冠四强更有兴
趣，客场对本菲卡与主场对蒙扎，国米
球员的投入程度和专注度完全不是一
个层次的。

为什么会这样？因为更衣室已经
对俱乐部失去了信心。每个赛季都要

实现6000万欧元的转会盈利，去年夏
天张罗着卖什克，本赛季还没结束呢，
已经将邓弗里斯许配了一圈，免签的
姆希塔良表现出色，布罗佐维奇立马
就上了转会名单，既然迟早都会被卖，
那当然是首选踢好欧冠，为自己找个
好东家，拼死拼活拿前四有什么意
义？来年还不是一样会被卖。

继续往下扒，根子在苏宁集团身
上，不投钱还想拿冠军，哪有这种好
事？有一说一，入主前几个赛季，苏宁
集团确实投入不少，但自孔蒂率队夺
冠后，局面急转而下，小因扎吉上任首
个赛季卖掉卢卡库和阿什拉夫，去年
夏天本可以签下迪巴拉，为了省钱改
为租回卢卡库，布雷默被截和，什克也
没留住，从这一角度来说小因扎吉也
问心无愧，手里就这些球员，三线能拼

到现在，够可以了。
什克是最典型例子，效力多年忠

心耿耿，到现在甚至连国米的队医都
不再信任，直接去找巴黎圣日耳曼的
医疗组看背伤，斯洛伐克中卫完全就
是被逼到这一地步的——去年夏天什
克进入合同年，国米打算把他高价卖
给巴黎圣日耳曼，然后去都灵买布雷
默赚差价，不料如意算盘落空，这才又
装作什么事都没发生过来谈续约，真
当人傻不成？

什克不傻，其他国米球员也不傻，
巴斯托尼的合同明年夏天到期，续约
谈判至今没有任何进展，年薪不是关
键，关键是如何保证续约不是为了卖
高价？只要苏宁还在，国米每年必须
卖至少一个主力，谁能保证被卖的不
会是自己？

空手套白狼，谁想给苏宁打工？

乍看起来国米落后AC米兰其实
也不多，区区两分而已，还有八轮，努
努力不就行了吗？真不行，过去七轮
里国米输给了升班马蒙扎和第17名
斯佩齐亚、第八名博洛尼亚以及第九
名佛罗伦萨，客场对第15名萨勒尼塔
纳也只拿到了平局，而且最近三个主
场还是三连败！这是努努力就能解决
的问题吗？

未来八轮，国米还要先后踢第二
名拉齐奥、第三名罗马、第一名那不勒
斯和第五名亚特兰大，其中除了第36
轮对那不勒斯，后者届时大概率已经
提前夺冠可能不尽全力外，剩余三场
国米一场都没必胜把握。

更关键的是对拉齐奥的比赛是在
意大利杯半决赛主场对尤文图斯之
后，如果国米打进了欧冠半决赛，首回
合之前的一场比赛是客场对罗马，次
回合之后的一场比赛是客场对那不勒
斯，无论是出于什么原因，蓝黑军团届
时肯定会以这三场杯赛为重心，联赛

什么的随便对付一下就好。
此外，值得一提的是尤文图斯目

前虽然仅积44分排在第七位，但这是
老妇人因财务违规被扣除了15分后
的结果，目前尤文图斯正在上诉，如果
扣分被取消，尤文图斯将积59分排在
联赛第三位，国米与前四之间的积分
差距也将从两分变成五分，希望更加
渺茫。

那欧冠这条路能不能走通呢？
实话实说，有客场2比0比分保底，国
米打进半决赛的概率不小，而届时无
论面对AC米兰还是那不勒斯，两回
合比赛都会很艰难，但也都是有机会
的。

问题在于另一个半区的对手实在
太强了，无论拜仁、曼城还是皇马，实
力都超出了国米不止一个档次，相对
较弱的切尔西拿到这个半区来也是统
治级的，满打满算，能进决赛国米就该
烧高香了，夺冠可能就算不为零，也差
不了多少。

赛程艰难 身处绝境

国际米兰捡了芝麻丢了西瓜
杯赛高歌猛进，联赛一败涂地

《米兰体
育报》：国米内
部弥漫着沉重
的气氛，国米
高层再次和因
扎吉进行了会
谈，并且重申
进入前四是最
低的目标，在
会谈后国米高
层考虑采取一
些激励措施


